



Pressemitteilung: Pfäffikon, 29. Oktober 2021

BIZ-Ausstellung „unterwegs“

Die beiden Schwyzer Freunde, Erwin Marty und Edgar Kälin, sind viel unterwegs, häufig auch gemeinsam. Nun stellen sie im BIZ Pfäffikon zusammen ihre Werke aus. Die Ausstellung «unterwegs» zeigt ab 4. November 2021 Zeichnungen und Fotografien von ihren verschiedenen Reisen, Ausflügen, Wander- und Bergtouren.



Immer wieder miteinander unterwegs sind Edgar Kälin und Erwin Marty schon mehr als 50 Jahre. Seit ihrer gemeinsamen Ausbildung am Lehrerseminar in Pfäffikon und Rickenbach verbindet sie zudem die Leidenschaft für die künstlerische Bildgestaltung. Während Erwin Marty seine Reisen und Ausflüge in Zeichnungen festhält, ist Edgar Kälin mit der Kamera unterwegs und fängt Eindrücke auf Wander- und Bergtouren auf Fotografien ein. In der BIZ-Ausstellung „unterwegs“ präsentieren sie eine Auswahl ihrer verschiedenen Arbeiten und zeigen künstlerische Momentaufnahmen aus Nah und Fern.



Die Werke sind von **4. November 2021 bis 1. April 2022 im BIZ Pfäffikon** zu sehen.

BIZ-Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 08:00 - 11:30 Uhr und 13:30 - 17:00 Uhr

Aus aktuellem Anlass wird auf eine Vernissage verzichtet. Falls es die Situation erlaubt, laden wir während der Ausstellungszeit gerne zu einer Midissage / Finissage ein. Das Datum ist noch offen.

"Wir machen aus jeder Frage eine Perspektive!"

Die Berufs- und Studienberatung (BSB) des Kantons Schwyz bietet Berufs- und Studienwahlberatungen, Laufbahnberatungen für Erwachsene, Standortbestimmungen, Veranstaltungen zu Beruf, Studium und Weiterbildung, Unterstützung in Entscheidungsprozessen, Diagnostik, Kurzberatungen im BIZ, Bewerbungs-Checks, Integrationsberatungen für Migrantinnen und Migranten und Fachauskünfte zu Aus- und Weiterbildungen. Die BSB ist regional verankert und mit verschiedenen Partnerorganisationen aus Bildung und Wirtschaft vernetzt.

Die beiden Ausstellenden

Erwin Marty

Erwin Marty, in Wollerau aufgewachsen, lebt heute in Oberarth. Er besuchte in Pfäffikon SZ und Rickenbach SZ das Lehrerseminar. Insgesamt unterrichtete er während 19 Jahren an verschiedenen Primarschulen des Kantons Schwyz. Nach der berufsbegleitenden Ausbildung zum Berufs- und Laufbahnberater von 1993 – 1996 arbeitete er bis zur Pensionierung 2018 im Amt für Berufs- und Studienberatung des Kantons Schwyz.

Seit seiner Kindheit zeichnet Erwin Marty leidenschaftlich gerne. Im Erwachsenenalter besuchte er verschiedene Abendkurse in Zeichnen und Gestalten. Vor allem in der Ferienzeit illustrierte er seine Reisen in Tagebüchern. Seit der Pensionierung findet er vermehrt Zeit für sein Hobby. Seine Arbeiten betrachtet Erwin Marty als fotografisches Zeichnen. Ihm ist wichtig, was er im Augenblick sieht. Im Zeichnen gelingt es ihm im Hier und Jetzt zu leben.

Edgar Kälin

Edgar Kälin verbrachte seine Kinder- und Jugendjahre in Einsiedeln. Nach dem Abschluss des Lehrerseminars in Pfäffikon SZ und Rickenbach SZ unterrichtete er während mehr als 40 Jahren an der Primarschule Schindellegi.

Als Zehnjähriger gewann Edgar Kälin an einem Wettschiessen eine einfache Agfa-Instamatic-Kamera. Dies war der Anfang seiner Leidenschaft für das Fotografieren. In verschiedenen Kursen bildete er sich weiter: Schwarz-Weiss-Fotos aus der Dunkelkammer, Porträt-, Landschafts- und Makro-Fotografie. Im Familien- und Freundeskreis werden seine Fotografien, Karten und Bildbände sehr geschätzt. Die Bilder sind meistens Momentaufnahmen, die Edgar Kälin in der nächsten Umgebung oder auf Wanderungen und Bergtouren einfängt.

Kontakt:

Berufs- und Studienberatung
Huobstrasse 9
8808 Pfäffikon
+41 41 819 51 40
bsb@sz.ch
www.sz.ch/berufsberatung



unterwegs

Fotografien: Edgar Kälin

Zeichnungen: Erwin Marty

4. November 2021 - 1. April 2022 | Berufs- und Studienberatung BIZ

Huobstr. 9, 8808 Pfäffikon | Mo - Fr 8:00 - 11:30 Uhr und 13:30 - 17:00 Uhr

